

Patellofemoralgelenk



Prof. Dr. med. Werner Siebert

Unser Heft 6 beschäftigt sich mit dem Patellofemoralgelenk. Wie wir alle wissen, ein wirklich schwieriges Thema, das ganze Studiengruppen weltweit beschäftigt und Bücher mit dieser Spezialität inzwischen füllt.

Ich bin deshalb umso dankbarer, dass Herr PD Dr. Peter Balcarek sich diesem Thema angenommen hat und die Ausgabe mit Experten auf diesem Gebiet für uns zusammengestellt hat. Vom patellofemorale Schmerzsyndrom über die MPFL-Plastik und die vertiefende Trochleoplastik, der Knorpeltherapie, der Patella in der Endoprothetik bis hin zur Patella partita werden in diesem Heft die Indikationen, Techniken und Ergebnisse der konservativen und operativen Behandlungsoptionen dargestellt.

Wir haben uns auch noch erlaubt, den Beitrag „Kniegelenk-Arthroskopie – ein Jahr nach dem Stopp“ von Dustin Grunert als Nachdruck aus dem Deutschen Ärzteblatt in das Heft zu nehmen, da uns dies alle weiterhin beschäftigt, auch ein Jahr nach diesen Ereignissen, und unsere arthroskopischen Möglichkeiten einschränkt.

Ich denke, wir haben ein sehr gutes Heft vorliegen, das sowohl generell die Thematik der Arthroskopie als auch die Problematik um das Patellofemoralgelenk umfassend und profund darstellt.

Ich wünsche Ihnen viel Vergnügen bei Studium und Weiterbildung.

Mit freundlichen, kollegialen Grüßen

Ihr

Prof. Dr. med. Werner Siebert
Hauptschriftleiter OUP
Orthopädische und Unfallchirurgische Praxis